

# 想～挑戦・築く～

体育祭特別号 2025年 11月20日

## 全力はかっこいい！！

10月31日（金）に体育祭を行いました。1年生にとっては初めての体育祭でした。学年競争種目では、各クラスで作戦を立て、協力して参加することができました。ダンスでは、緑黄色社会の「恥ずかしいか青春は」を踊りました。小学生のころに比べると短い練習時間の中、「全力はかっこいい！」を合言葉にして全力で練習に取り組んでいました。当日も全力で楽しんで踊ることができました。保護者の皆様も、全力で踊る姿から、子どもたちの成長を感じられたと思います。この経験を、今後の子どもたちの成長に生かしていくように、学年職員全員でサポートしていきます。保護者の皆様におかれましては、日々の子どもたちへの応援や励ましのお声掛けをいただきまして、ありがとうございました。

### \*生徒の感想\*

- ・全員で一つのものを作り上げた時間や、それを披露する時間も、今までにない楽しさを感じることができました。
- ・学年で一つの作品を作るのは、満足できるものになってよかったです。
- ・クラスで一致団結ができていて、ものすごく達成感がありました。
- ・勝つための作戦を考え、どのクラスよりもがんばっていたはずなのに、優勝できなくてとても悔しいです。
- ・このクラスだから上位を取れたと思うし、一緒に喜び合えたのだと思います。
- ・学年順位が2位と発表されたときは、クラスの団結力が証明されたと感じました。
- ・みんなで協力し合い、3位にまで上りつめることができました。
- ・苦戦しながらも、ダンスの振り付けをみんなでアドバイスし合って覚えることができました。
- ・学年3位、群団1位を取れて、とてもうれしかったです。
- ・これからも全力で楽しむことや、協力することを大切にしていきたいです。
- ・ダンスでは、みんなが笑顔で楽しく踊っていました。
- ・恥ずかしがらずに真剣に踊り切ることができました。
- ・先輩のダンスや競争種目もとてもすごくて素敵でした。

配布文書を参照してください

[丹陽中学校Webサイト]  
右の二次元コードを読み込んでください



子どもたちの学校での様子や活躍する姿を、  
学年通信にてお知らせしてまいりますが、  
丹陽中学校Webサイトにおいても同様に、  
配信する予定です。ぜひご覧ください。